
PAMPLONA

INTENTA CORTARSE LAS VENAS

(cuando estaba siendo juzgado)

PAMPLONA. (Cifra.)—José Antonio Santiago Astáin, acusado de robar una joyería, y presunto miembro de la COPEL (Coordinadora de Presos en Lucha), intentó cortarse las venas durante el juicio que se seguía contra él en la Audiencia Provincial de Pamplona.

El fiscal pedía para el encausado la pena de doce años y un día de reclusión menor por el presunto delito de robo a una joyería en Burlada (Navarra), con un botín de 350.000 pesetas.

Santiago Astáin, cuando era preguntado por su abogado defensor, sacó de la manga una cuchilla, con la que intentó cortarse las venas. Cuantos le rodeaban, y parte del público, se avalanzó sobre él para impedir tal acción, mientras en la sala comenzaba un gran tumulto a los gritos de amnistía e insultos para los letrados, por lo que el juez ordenó que se desalojara la sala.